

## 組織体制

### 理事

理事長 留任 豊住 满	理事 留任 中川真由美
副理事長 留任 太田 勝己	理事 留任 今尾 隼人
副理事長 留任 六鹿 敏也	理事 留任 増田 謙二
理事 留任 竹元 鎌二	理事 留任 野村 雅也
理事 留任 桑原三千代	理事 留任 丹羽 隆夫
理事 留任 後藤 真利	理事 留任 木村 貴浩
理事 留任 糸井川芳治	理事 留任 折登 仁昇
理事 留任 圓子 春雄	理事 留任 大島 正志
理事 留任 野村 明弘	理事 留任 森 正志
理事 留任 杉原 光彦	理事 留任 山田 愛
理事 留任 水谷 豊	理事 留任 細川華鶴子

### 顧問・相談役・監査役

最高顧問 留任 池田 正毅	相談役 留任 北澤 匡貴
顧問 留任 柳瀬 秀彦	相談役 留任 柿沼 和宏
顧問 留任 中島 路可	相談役 留任 丹羽 葉子
顧問 留任 大西 彰子	相談役 留任 犬飼 明佳
顧問 留任 浜田 正敏	事務局長 留任 豊住 清
顧問 留任 渡辺 豊子	事務局 留任 木下 純理
会計監査 留任 青山 正俊	

第23回定期総会で承認されました

満開の桜花見事と 心満ち  
奉仕に生きる 努め楽しむ  
疫病を勝つと確信しています。  
春暖の花が咲く時、青海西寧でまた  
お会いしましょう。

満開の桜花見事と 心満ち  
奉仕に生きる 努め楽しむ

六月二三日（火）一八時三〇分より、  
太平洋基礎工業㈱本社三階会議室に於いて、第二三回定期総会が太田副理事長の司会で開催されました。冒頭、豊住理事長から左記のとおり挨拶がありました。

コロナ禍で一ヶ月遅れの開催となりました。参加者の予測では、二〇〇三〇名と考えておりましたが、想定以上の四一名の方に参加していただき、奉仕への熱き思いが伝わってきました。

五月に予定していました緑の協力隊（中国での植樹活動）、参加希望者が

久しぶりに二〇名超あり、前年参加できませんでしたので今年は楽しみにしていましたが、残念ですが本年は難しいのではないか。ホームステイも同様、

本期は断念やむなしかと見通していま

す。

（中国での植樹活動）、参加希望者が



【ソーダニッカ(株)様】



【今尾業務店様】



【佐藤様ご家族】

六月七日（日）午前一〇時から、小幡緑地公園で緑の見守り隊植樹活動が行われました。この日は、新型コロナの緊急事態宣言も解除されたこともあり、公園は家族連れなどで賑わいました。

見守り隊活動の参加者も三〇名を超える人数が集まり、賑やかな植樹活動が行われました。

この日は、佐藤公亮・里緒菜様

ご夫妻の長男奏太君の誕生記念植樹と今尾業務店様、ソーダニッカ(株)名古屋支店社員一同様の記念植樹としてソメイヨシノの苗木を植樹しました。

記念植樹の後は、楽しい昼食会を行いました。

理事 後藤 真利

## 第一回 緑の見守り隊報告

### 新生中国語研究会 スタート

令和に入り新体制でスタートしましたところ、コロナの発生で三、四、五、六月と出鼻をくじかれたよう中斷。愛好家からもういい

のではと催促もあり恐る恐るとう感じでしたが、七月に再開しました。同じでゲームを楽しみました。別の事が無い限り八月も催すことにしています。新生としてスタートしました時のメンバー募集の案内文を紹介しました。

理事長の口癖です。仲間は一人でも多い方が良い。登録メンバーお待ちしています。

理事 野村 明弘

内文を紹介しました。

特の事が無い限り八月も催すことにしていました。新生としてスター

トしました時のメンバー募集の案内文を紹介しました。

理事 野村 明弘

</